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Vodanovic (PS): “Parece que el espíritu del 
PPD es dejarme como la villana de la serie” 
PRESIDENCIALES. Jara (PC) señaló que el resto de los candidatos viene “de los sectores económicos más acomodados”. Mulet 
(ERVS) replicó que “intenta apropiarse del discurso de los sectores populares comosi se tratara de una membresía exclusiva”. 

Redacción 

a senadora y candidata 
Lens del PS, Pau- 

lina Vodanovic, descartó 

el fin de semana la existencia 
de una “hermandad” con el 
PPD, partidocuya abanderada 
es la exministra del Interior, 

Carolina Tohá. Esto llevó aque 
el lunes la ex Presidenta Mi- 
chelle Bachelet (PS) se reunie- 
ra con los candidatos deloficia- 
lismo para emplazarlos a una 
primaria “buena onda”. Sin 
embargo, ayer Vodanovicafir- 
mó que “parece que el espíritu 
del PPDes dejarme como la vi- 
llana dela serie”. 

La legisladora señaló que 
desde la colectividad “dicen 
quequiero destruirla herman- 
dad. Nada más lejano a mis 
sentimientos ni a los del PS, 
que no quiere destruir nada 
con unaprimaria, alcontrario, 
queremos construir un proyec- 
tOpolítico, queremosconstruir 
en conjunto, no sólo con el 
PDD, sino con el resto del So- 
cialismo Democrático”. 

Vodanovic defendió que 
“creo que hemos dado cuenta 
de una gestión que ha estado 
preocupada por la unidad, no 
hay ninguna intencionalidad, 
por el contrario, siempre la 
unidad ha sido nuestro norte”. 

La pugna comenzó haceal- 
rededor de unasemana, cuan- 

    
do Tohá buscaba que el PSapo- 
yarasu candidatura, junto a la 
ratificación del PPD, que ocu- 
rrió al mediodía del sábado. Pe- 
se aello, durantela tarde el PS 
proclamó a Vodanovic. 

ASUMIR LOS COSTOS 

Lasenadora, al aceptarelnom- 
bramientoserefrió alarelación 
del PS con el Gobierno de Ga- 
briel Boric, tras la fallida com- 
pradelacasa del PresidenteSal- 
vador Allende (PS), queterminó 

conlasalidadelSenado desuhi- 
ja, Isabel Allende, sumado ala 
renunciadelaexministra de De- 
fensa y nieta del Mandatario, 
Maya Femández: “Hemos paga- 
dounprecioalto por decisiones 
queno hansido nuestras”, air- 
mó Vodanovicentonces, yaque 
Borichaseñalado en variasoca- 
siones quela ideafue suya. 

Tohá ayer respondió en La 
Tercera que “uno no alega ni se 
lamenta por participar en un 
Gobierno, siestátan malo, seva, 

VODANOVIC HA CRITICADO AL GOBIERNO, POR LO QUE AYER TOHÁ RESPONDIÓ QUE “UNO NO ALEGA NI SE LAMENTA” AL SER OFICIALISMO. 

punto”, porque en estas instan- 
cias “tú diceslovoy a hacer por- 
que vale la pena, porque es im- 
portante, porque puedo hacer 
unaporte, uno asume todo eso 
y loscostos que pueda tener”. 

LOS “ACOMODADOS” 
La exministra del Trabajo y 
abanderada del PC, Jeannette 
Jara, ayer se refirió ayer en Ra- 
dio Futuroal resto deloscandi- 
datos: “Hay muy buenas inten- 
cionestambién en quienes pue- 
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den estar en los sectores socioe- 

conómicos más acomodados, 
pero la verdad es que quienes 
venimos de otrarealidad, tene- 
'mos una conexión con lo que 
ocurre, que no tiene que ver 
conlo quenos cuentano lo que 
leemos en libros, sino que con 
lo que se ha vivenciado, y eso 
contribuye muchoa la formula- 
ción de políticas públicas de 
una manera más acertada”. 

“Yo tengo la mejor opinión 
de mis compañeros de coali- 

Matthei pide revisar 
unión SQM-Codelco 

Lacandidata de Chile Vamos, 

Evelyn Matthei, pidió ayer alos 
legisladores opositores “que 
soliciten toda la información 

respecto del acuerdo SQM-Co- 
delco”, para “revisarlaconve- 
niencia” del pacto y el futuro 

del litioen Chile. Lacuprifera 

respondió que “en unacoyun- 
turadeespecial incertidumbre 
yturbulencia, estimamos im- 

perioso cuidar aCodelco y evi- 
tar que el proceso en marcha 
se transforme en objeto de de- 
bate político-electoral. (..Se) ha 
dispuesto públicamente todala 

información relevante”. 

ción y mealegra que tengamos 
una primaria tan entretenida”, 
agregó Jara, “pero, sin duda, ve- 
nimos de historias distintas”. 

Su par de la FRVS, Jaime 
Mulet, respondió que “llama la 
atención quela exministraJara 
intente apropiarse del discurso 
delos “sectores populares” co- 
mo si se tratara de una mem- 

bresía exclusiva, entregada por 
algún comité de autenticidad 
clasista. Máscurioso aún esque 
lo haga descalificando a otros 
candidatos como “pituquitos”, 
comosiel mérito, la trayectoria 
oelorigenfueranatributos que 
solo ella puede exhi 

  

  

aFiscalíase encuentraa la 
espera deformalizara una 
:antidad indeterminada 

depersonas porlaaristaProCul- 
tura del Caso Convenios, tras el 
levantamiento del secreto dela 
carpeta de investigación, hace 
diez días. En los documentos 
aparecerían nombres de diver- 
sas autoridades, entre ellas el 
Presidente Gabriel Boric. 

El Mandatario, cuando era 
diputado, destacó la importan- 
cia de la salud mental y llevó al 
Congreso al psiquiatra y cofun- 
dador de ProCultura, Alberto 
Larraín (exDC). Losrecursos de 
62811 

Ibáñez: fundador de ProCultura prestó 
su casa para reuniones de Boric con CS 
CASO CONVENIOS. La organización aumentó diez veces su 
presupuesto entre 2021 y 2022. Se esperan formalizaciones. 

14 ONG pasaron de $316.849723 
en 2021, a $3.282.841.556 en 

2022, es deci, se multiplicaron 
diez veces, sin contar aportes 
por Ley de donaciones cultura- 
les, destacó ayer ExAnte. 

Por esta política pública 

destinada a sistematizar los 
aportes empresariales, Mega 
indicó que ProCultura recibió 
$5.966.467.443, entre 2016 y 
2023, recursos que fueron divi- 
didosen 68 proyectos. Entre es- 
tos se cuenta la publicación de 

   

textos inéditos de Gabriela Mis- 

tral, reunidos por el agregado 
cultural de Chile en Francia, 
Diego del Pozo, quien también 
es parte de la comisión por los 
80años del Nobel. 

Boric durante esos años re- 

conoció su cercanía con La- 
rraín, en cuya fundación tam- 
bién trabajó su expareja, Irina 
Karamanos, quienel jueves pu- 
blicó en X que “la Fiscalíareco- 
noció que no hay antecedentes 
paraimputarme”. 

El diputado Diego Ibáñez 
(EA), quelideró el partido crea- 
doporBoric, ayercorroboróen 
LaSegundael estrecho vínculo 

entre el Presidente y Larraín: 
“Haceun par de añosno contá- 
bamosconsede, por lo queuti- 
lizamos diversos espacios de 
militantes, amigos o gente cer- 
cana. En ese contexto, él (La- 
rraín) accedió a facilitar sucasa, 
ya que nos conocíamos previa- 
mente por la mesa parlamenta- 
ria de salud mental”. 

“Nunca estuvo presente en 
ningunareunión y hoy no tengo 
relacióncon él”, agregó ellegis- 
lador, sin responder si alguno 
de estos encuentros se dio en 
tornoala publicación del Caso 
Convenios, enjunio de 2023.03
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